



Vuvuzela

Description

Zeichen der Zeit

Seinerzeit brachten Posaunen die Stadtmauer von Jericho zum Einsturz. In den kommenden Wochen wird uns die „Vuvuzela“ begleiten. Stadionmauern werden damit sicherlich nicht einstürzen. Aber mit dem ohrenbetäubenden Sound aus dieser Fan-Tröte wird sicherlich nicht zu überhören sein, was in den nächsten Wochen im Mittelpunkt steht:

FUSSBALL – FIFA-WM 2010 in Südafrika!

Die Vuvuzela – im wahrsten Sinne des Wortes ein Zeichen der Zeit...

Steffen Knapp

Category

1. Allgemein